

Nota de Moody's para México, en un contexto complicado

■ El problema en el corto plazo es cómo financiar el desarrollo y el gasto: Gil Zuarth

POR BERTHA BECERRA

La baja de la calificación crediticia de México, de estable a negativa, por la agencia calificadora Moody's Investors Service, se da en un momento muy complicado. "Estas señales de alerta, cambio de las calificaciones, las conclusiones de los expertos internacionales sobre la estimación del crecimiento del país, son señales preocupantes que revelan la salud complicada de la economía mexicana", consideró el presidente del Senado de la República, Roberto Gil Zuarth.

Expresó que la situación económica del país es difícil. Es un escenario adverso. Lo que ocurre en Pemex es una señal de alerta, consideró el líder cameral.

Manifestó que el problema que tenemos en el corto plazo es cómo financiar el desarrollo y el gasto público con la contracción de los precios del petróleo, pero también con el problema organizacional que tiene Pemex.

Aseveró que la empresa productiva del Estado "no está generando los ingresos a los que estábamos acostumbrados, porque

durante mucho tiempo el financiamiento del país vino de Petróleos Mexicanos".

Ahora que Pemex entró en crisis, "no hemos podido resolver de qué manera vamos a financiar nuestro desarrollo", precisó.

Sostuvo que lo que tenemos que hacer es construir decisiones importantes para poder dar sustentabilidad económica al país.

Se pronunció por revisar el gasto público, revisar el endeudamiento y revisar la reforma fiscal.

En este sentido, comentó que "si la reforma fiscal no está generando correctamente los incentivos para alentar el crecimiento, tenemos que revisarla".

También dijo: "Tenemos que revisar el conjunto de las variables económicas y sobre todo, resolver de qué manera vamos a darle al país una plataforma de crecimiento y desarrollo a largo plazo".